

# El Consejo de Administración de GEACAM no ratifica el acuerdo de ERE

El Consejo de Administración de GEACAM no ratificó ayer el acuerdo de ERE alcanzado el pasado día 25 entre la dirección de la empresa y una parte de la representación de los trabajadores.

La consejera de Agricultura y presidenta del Consejo ha encargado a la dirección de la empresa pública que negocie un nuevo acuerdo en el que estén todas las partes.

CCOO ratifica su voluntad de construir un acuerdo que permita dar una solución coyuntural a una situación coyuntural, garantizando el futuro de la empresa y la estabilidad de su plantilla.

El secretario regional de CCOO, José Luis Gil, afirma que "sería conveniente" que la consejera de Agricultura, María Luisa Soriano, convocara a las partes para "retomar la negociación" sobre GEACAM y poder alcanzar un acuerdo. Gil insistió en que se mantenga a los tra-



bajadores como fijos. Puede haber una dificultad coyuntural y tener que tomar medidas coyunturales, pero "nunca puede pasar porque los trabajadores pierdan su condición de fijos y con empleo estable".

En [www.castillalamancha.ccoo.es](http://www.castillalamancha.ccoo.es) podéis ver el comunicado de CCOO a los trabajadores en el que se explica ampliamente el debate y la decisión del Consejo de Administración.

## Trabajadoras de la limpieza de la Base Aérea y Maestranza de Albacete se encierran en la sede central de su empresa en Murcia

Las trabajadoras de la empresa ECOMED, que prestan servicios de limpieza en la Base Aérea y la Maestranza de Albacete, como continuación de sus movilizaciones iniciadas por el impago de sus nóminas, ayer se concentraron y posteriormente encerrado en las instalaciones centrales que la citada empresa ECOMED tiene en Murcia.

Este colectivo de trabajadores, tras varios meses de reclamaciones y reivindicaciones, lleva ya en huelga indefinida más de veinte días por el impago de diez nóminas que se les adeudan.

Ante la falta de respuesta por parte de la empresa y la dramática situación personal por la que están atravesando

estos trabajadores con diez nóminas impagadas, tomaron la decisión de personarse en las oficinas centrales de ECOMED para que las reciba la empresa y darles traslado de la situación con el objetivo de solucionar este grave problema.

Comisiones Obreras denuncia una vez más la situación de este colectivo de trabajadores en su gran mayoría mujeres y exigirá nuevamente soluciones urgentes a todas las partes implicadas.

Las trabajadoras realizarán el próximo lunes 15 de octubre, una marcha a pie que se iniciará en la Carretera de Las Peñas a las 6.45 horas de la mañana y finalizará en la propia Base Aérea.



Las y los trabajadores, en su mayoría mujeres, llevan en huelga indefinida desde el 24 de septiembre para exigir el pago de 10 nóminas que se les adeudan.

**Para más información:**  
**[castillalamancha.ccoo.es](http://castillalamancha.ccoo.es)**

